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調査概要

1. 　調査目的

2. 　調査項目
(1)  利用者の区分について（個人・団体）
(2)  利用者の年代について
(3)  総合運動公園野球場の利用頻度について
(4)  総合運動公園野球場の観覧席設置に係る意見について

3. 　調査設計
(1)  調査期間
(2)  対象者
(3)  調査方法

(4)  回収方法

(5)  回収枚数

(6)  調査機関

①電子申請（市ホームページ）に利用アンケートページを設け、
　記入していただく
②キッコーマン アリーナ及びスポーツ振興課窓口にアンケート
　用紙を準備し、記入していただく
①利用アンケートページから記入データを回収
②キッコーマン アリーナ及びスポーツ振興課の回収箱を設置し
　回収
①市ホームページ
　　７枚（個人６枚・団体１枚）
②キッコーマン アリーナ及びスポーツ振興課
　１１枚（団体１１枚）
合計　　　１８枚
生涯学習部　スポーツ振興課

　総合運動公園野球場について、観覧席の設置として、令和３年度以降に実施設
計、その後に工事を予定している。
　そこで、利用者の方々のご意見を伺い、ニーズ等を的確に捉えて総合運動公園
野球場観覧席の設置を行うにあたり、利用者のニーズ・要望を的確に把握し、観
覧席の設置準備を進めるため、アンケート調査を実施した。

令和２年１２月２１日（月）から令和３年１月２０日（水）まで
総合運動公園野球場の利用者
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申し込み内容入力

↓

申し込み内容確認

↓

申し込み完了

サイトマップ 文字の大きさ   色 

総合運動公園野球場観覧席設置アンケート

申し込み内容の入力

操作方法のご説明

　下記の入力フォームに必要事項を入力した後、「申し込み内容確認」ボタンを押してください。
必須 マークがある項目は、必ず入力してください。 

　また、機種依存文字は使用しないでください。機種依存文字が入力されている場合はエラーになります。

　途中まで入力した内容を一時保存したい場合、「申し込み一時保存確認」ボタンを押してください。
　ただし、選択した添付ファイルに関しては一時保存されません。 

ご利用いただいている総合運動公園野球場につきまして、観覧席の設置として、令和３年度以降に実施設計、そ
の後に工事を予定しております。

総合運動公園野球場観覧席の設置のイメージは、下記の参照URLのWebサイトで掲載している添付ファイル「【概
要版】総合運動公園野球場観覧席概略設計」のとおりとなります。

本アンケートは、利用者の方々のご意見を伺い、ニーズ等を的確に捉えて総合運動公園野球場観覧席の設置を
行うために実施するものでございます。
なお、ご回答いただいた内容は、当アンケートの目的以外には使用いたしません。

＜調査期間＞　　令和２年１２月２１日から令和３年１月２０日まで

ご回答について
個人の方：　１名様１回答
団体の方：　１団体様１回答（団体員１名様が１回答することで、その団体様の回答とします） 

参考URL： https://www.city.nagareyama.chiba.jp/life/1001505/1001626/1028955.html

申請日
必須

   年    月   日 

メールアドレス 

システムからの通知メールを受信するために、パソコンまたはスマートフォンのメー
ルアドレスを入力してください。
確認用の欄には、同じメールアドレスをもう一度入力してください。

パソコン用

パソコン確認用

スマートフォン用

スマートフォン確認用

※パソコンとスマートフォンの両方に入力された場合は、両方のメールアドレス宛てにメールが送信され
ます。
※スマートフォンの場合、ドメイン指定受信を設定されている方は「elg-front.jp」を受信できるよう指定して
ください。

設問１ 
必須

ご回答される方の区分を選択してください。

 個人  団体 

設問２ 
必須

個人の方はご利用されている方の年代、団体の方は主にご利用されている方の年
代を選択してください。

 １０代以下  ２０代 
 ３０代  ４０代 
 ５０代  ６０代 
 ７０代  ８０代以上 

設問３ 
必須

総合運動公園野球場のご利用頻度を選択してください。

 ほぼ毎日  １週間で１～３回 
 １か月で１～３回  半年で１～３回 
 １年で１～３回 

設問４ 
必須

総合運動公園野球場の観覧席設置についてのご意見等を記載してください。

（記載例）観覧席は〇〇〇ができるよう、〇〇〇としたほうが良い。　等 




ご協力ありがとうございました。
今後も一層のサービス向上に取り組んでまいります。

お問い合わせ
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申請を受取した後、受取確認メールを配信します。

流山市役所　生涯学習部　スポーツ振興課　
〒270-0192
　千葉県流山市平和台１丁目1番地の1
　電話　04-7157-2225（直通)

開庁時（土・日・祝日、12月29日から1月3日までを除く平日の8時30分～17時15分まで)のみ対応させていただきま
す。

メールでの問い合わせ
開庁時以外に到着したものは、翌開庁時以降に対応させていただきます。

申し込み内容確認 申し込み一時保存確認

プレビューのため「申し込み内容確認」ボタン、「申し込み一時保存確認」ボタンは操作できません。
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＜調査目的＞

＜調査期間＞　　令和２年１２月２１日から令和３年１月２０日まで
流山市教育委員会　生涯学習部　スポーツ振興課　スポーツ施設係 
電話番号　０４－７１５７－２２２５（直通）    
　　　　　０４－７１５８－１１１１（代表）　内線：４３６

ご回答について
個人の方：　１名様１回答
団体の方：　１団体様１回答（団体員１名様が１回答することで、その団体様の回答とします）

設問１

１ 個人 ２ 団体

設問２
ください。

１ １０代以下 ２ ２０代
３ ３０代 ４ ４０代
５ ５０代 ６ ６０代
７ ７０代 ８ ８０代以上

設問３

１ ほぼ毎日 ２ １週間で１～３回
３ １か月で１～３回 ４ 半年で１～３回
５ １年で１～３回

設問４

ご協力ありがとうございました。
今後も一層のサービス向上に取り組んでまいります。

総合運動公園野球場観覧席設置アンケート

　ご利用いただいている総合運動公園野球場につきまして、観覧席の設置として、令和３年度以降に
実施設計、その後に工事を予定しております。
　総合運動公園野球場観覧席の設置のイメージは、別紙「総合運動公園野球場観覧席 概略設計」の
とおりです。
　本アンケートは、利用者の方々のご意見を伺い、ニーズ等を的確に捉えて総合運動公園野球場観覧
席の設置を行うために実施するものでございます。
　なお、ご回答いただいた内容は、当アンケートの目的以外には使用いたしません。

個人の方はご利用されている方の年代、団体の方は主にご利用されている方の年代を選択して

総合運動公園野球場のご利用頻度を選択してください。

総合運動公園野球場の観覧席設置についてのご意見等を記載してください。

（記載例）観覧席は〇〇〇ができるよう、〇〇〇としたほうが良い。　等

ご回答される方の区分を選択してください。
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分析結果・課題

1　分析結果
利用アンケートの設問で、観覧席設置について要望をいただいた主な内容について

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

2　課題

・

・

・

・

・

検討事項・今後の対応

・

・

・

階段付近やダックアウト付近に選手用のトイレを設置してほしい。

ネット裏に審判員等の更衣室、2階に観覧席を設置してほしい。

掲示板を設置してほしい。（試合予定等の掲示）

おおたかの森スポーツフィールドC面の外野を芝化してほしい。

車いすでも観覧席に行けるよう階段にスロープを設置してほしい。

医務室・救護室を設置してほしい。

工事期間中も球場が使えるよう開放してほしい。

設問4　総合運動公園野球場の観覧席設置についてのご意見等を記載してください。
＜設置の方針＞

安全性を第一に、限られたスペースであり、一度建設すると建て直しがなかなかできないこと
を念頭に、コストをかけない方法で必要最低限の施設としてほしい。

新型コロナウイルス感染症対策といった時代に合った観覧席として、現在の設計（観覧席230
席）よりも少し多めの席数を用意して人が密集しない程度の席数、広さとしてほしい。

＜付帯設備＞

＜形態＞
観覧席はゆとりを持って見やすく、椅子席やドリンクホルダーを用意してほしい。
また、防寒対策用のマットを用意して欲しい。

確実に応援できるよう、写真やビデオが撮影しやすいようにスタンドの位置を高く、高校野球
やプロ野球が観戦できる程度の観覧席数を設置してほしい。

できるならば、一塁側席や外野席も新設してほしい。

観覧席の広さ、座席数、経費

総合運動公園の遊具のメンテナンス、老朽化した遊具の整備を優先すべきである。

席の高さ、範囲（一塁側、外野等）

＜付帯設備＞

＜その他＞

＜形態＞

可否の判断（形態、経費等）

＜設置の方針＞

＜屋根の設置＞

今回、利用者の方々からいただいた意見をもとに、改善できる点について検討し、改善を図っ
ていく必要がある。

＜屋根の設置＞
夏季観戦用に座席後方等に日陰ができる屋根を設置してほしい。

急な豪雨を凌げる屋根を設置してほしい。（現在雨を凌げるのはキッコーマンアリーナ位であ
る。）

今後、総合運動公園の再整備の状況に合わせて、設計や工事を計画的に実施していく必要があ
る。

上記「１　分析結果」や「２　課題」の内容を踏まえて、
観覧席の形態について、いただいている寄附金や財政事情を勘案しながら設計していく必要が
ある。

総合運動公園の再整備等との調整

＜その他＞

建物の構成（審判員室等）
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利用種類 件数 合計

個人利用 6 18

団体利用 12

無回答 0

年代 件数 合計

10代以下 11 18

20代 1

30代 0

40代 2

50代 1

60代 3

70代 0

80代以上 0

無回答 0

回数 件数 合計

ほぼ毎日 0 18

1週間で1～3回 1

1か月で1～3回 3

半年で1～3回 7

1年で1～3回 7

無回答 0

設問１　個人・団体のアンケート回答の割合

設問２　利用者の年代

設問３　施設の利用頻度

33%

67%

0%

個人・団体のアンケート回答の割合

個人利用

団体利用

無回答

61%

5%

0%

11%

6%
17%

0% 0% 0%

利用者の年代

10代以下

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

無回答

0%

5%

17%

39%

39%

0%

施設の利用頻度

ほぼ毎日

1週間で1～3回

1か月で1～3回

半年で1～3回

1年で1～3回

無回答
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

防寒対策として観覧席にマットを敷けるようマットを用意して欲しい。

雨天時や夏の日射しを防げるように傘（屋根）があった方が良い。
下部席があれば審判の為の部屋は不要。
会議室や多目的室よりも救護室が必要。

工事中、球場の使用ができるようにして頂きたいと思います。

１階出入口脇に掲示板があった方がよいと思います。
当日の試合予定やトーナメント表が掲示出来る物があればと思います。

子供が小学校から中学校まで試合でお世話になりましたが、写真やビデオが撮影しやすい様にス
タンドの位置を高くして欲しい。
高校野球やプロ野球が観戦できる程度の席数を設置希望。
夏季観戦用に座席後方に日陰が出来る屋根を設置希望。

観覧席の設置は基本的には賛成ですが必要最低限で良いと思います。
少年野球場（おおたかの森SFC面）の外野芝面を希望します。

無理を承知で屋根（スタンドに）が欲しい。

高齢者や身障者も入れるよう階段の他にスロープも用意して欲しい。

医務室を設置して頂きたい。
試合の時などすぐに行けるようにダックアウト近くにもトイレを設置して頂きたい。

撮影スペースを作ってほしい。（現状ネット越しでピントを合わせにくいため）

屋根付きで整備を検討して欲しいです。夏場は強い日差しに加えて最近では急な豪雨も発生して
おりこれらを凌げる設計にすれば利用者は快適に過ごせるのではと思います。現在雨を凌げるの
はキッコーマンアリーナ位しか無いので急な雨だとどうしても濡れてしまいます。
観覧席数は230席を想定してると話がございますがコロナウイルス流行の今日を考えるとこれでは
人が密集してしまう事が想定されます。もう少し多めの席数を用意して人が密集しない程度の席
数、広さに設計して時代にあった観覧席の設置を検討すべきだと思います。
テニスコートの間に設置予定ですから限られた狭いスペースであり予算等の都合もあるかと思い
ますが一度建設してしまうと建て直しがなかなか出来ない事業だと思いますのでぜひご検討の程
よろしくお願いします。

設問４　総合運動公園野球場の観覧席設置についてのご意見等を記載してください。

屋根や庇を設けてほしい。
更衣室を設けてほしい。
座席にドリンクホルダーを付けてほしい。

観覧席の階段付近に選手用トイレを設置していただけたら有り難いです。

観覧席は、確実に応援できるように設置した方がよい。他の市は、どこも設置しています。

このアンケートは設置を前提の様に見えるが？そもそも少数派の利用者のみの意見では無いか？
ココに投資するお金の前に、総合運動公園の遊具のメンテナンスや、老朽化で取り除いた遊具が
取り除きっぱなしで、それの復活無しでどうすんの？
流山市の公園管理は最低であり、恒久化で使用できる物なのに、メンテナンスがまるで誰も作用
しておらず、「壊れたら壊す」では無く、「壊れないようにメンテナンスをする」に変えるべ
き。
お金は永久に湧いて来ない。流山市の税金の使い道は「野球する人だけの観客席」では無い。

ネット裏に審判員等の更衣室、2階に観覧席を作って欲しい。

安全性を第一にコストをかけない方法で。席はゆとりを持って見やすくしたほうが良い。

まずは椅子席を用意していただきたいです。　出来るならば、一塁側や外野席も新設も。
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